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Aos vinte  e  sete  dias do mês de  abril  do ano  de  2020,  às  quatorze horas, via

videoconferência através da plataforma Skype, em modelo de trabalho home office

devido ao atual cenário de Pandemia em que o país se encontra ainda nesta data,

sob  a  presidência  do  Coordenador  do  Programa  de  Pós-Graduação  em  Física

(PPGFIS),  professor  Dr.  Thiago  Albuquerque  de  Assis  e  com  a  presença  dos

professores:  Dr.  Ernesto  Pinheiro  Borges,  Fernando de Brito  Mota,  José  Garcia

Vivas  Miranda  e  Massimo  Ostilli  e  a  presença  da  representante  técnica

administrativa Ana Lúcia Santos de Almeida, realizou-se a reunião ordinária deste

Colegiado com os seguintes pontos de pauta: 1. Defesas de Teses e Dissertações

em  Caráter  Excepcional  por  conta  da  Pandemia;  2.  Análise  da  banca  de

Mestrado do Discente Yulo Augusto da Silva Freitas; 3. O que ocorrer.  Nos

Expedientes, o  Coordenador  do  PPGFIS,  Professor  Thiago,  iniciou  a  reunião

saudando os presentes e com informes a respeito da situação do Sucupira, cujo

envio dos dados pelo coordenadores de PPGs foi transferido para o dia 5 de junho

deste ano. Dada a situação delicada do programa, foi explanado em reunião acerca

da uma carta que estará compondo o Sucupira cuja redação tratará a respeito da

situação  atual  do  PPGFIS  e  as  medidas  que  estão  sendo  adotadas  por  este

colegiado  a  respeito  deste  último quadriênio  para  melhora  da  nota  do  PPGFIS.

Ainda neste sentido, foi discutido sobre a importância da colaboração dos docentes

no que tange a atualização dos seus respectivos Lattes, visto que, o Sucupira já

está  em fase  de  pequenos  ajustes  e  adequações  para  que  esteja  pronto  para

transmissão.  O  Coordenador,  Professor  Thiago,  também  informou  acerca  da

disponibilização  bolsas  CNPQ  que,  de  acordo  aos  prazos  ainda  em  vigência

conforme a agência de fomento, deverão estar disponíveis para novos usuários nos

próximos meses mediante inclusive a disponibilização do documento que comprove



que a defesa ocorreu (ata de defesa) sob a penalização de suspensão da próxima

bolsa  vacante  do  curso  na  reincidência  da  não  apresentação  deste  documento.

Neste sentido ficou definido pelo colegiado que os discentes (Erick Soares Rosa

discente  de  Mestrado  e  Eric  Matos  de  Assis  Pinto  discente  de  doutorado)  e

orientadores deverão ser avisados sobre a situação de suas bolsas e solicitado que

informem sobre o andamento de seus trabalhos de conclusão. No primeiro ponto

de  pauta,  foi  tratado  sobre  as  defesas  de  Teses  e  Dissertações  em  Caráter

Excepcional por conta da Pandemia em referência da necessidade de viabilizar as

defesas nestes tempos de isolamento social e em quais situações e como, estas

ocorrerão.  O  ponto  foi  discorrido  entre  os  professores  que  apresentaram  seus

pontos de vista e entrou-se em consenso que as defesas que não entrem numa

situação  excepcional  cuja  justificativa  deverá  ser  apresentada  pelo  discente,

deverão aguardar os prazos serem restabelecidos considerando que o calendário

acadêmico e os prazos da universidade foram suspensos. Ressalta-se também que

foi considerada a publicidade das defesas em casos de bancas totalmente remotas

e  que  deverão  ser  observadas  pra  o  acontecimento  destas,  plataformas  que

confiram a participação da comunidade externa.  No segundo ponto de pauta que

tratou da análise da banca do Discente Yulo Augusto da Silva Freitas, estudante de

mestrado,  foi  verificado  pelo  colegiado  o  formulário  de  indicação  de  banca

apresentado pela orientadora Professora Maria do Rosário Zuchi. Observou-se que

nomes indicados para suplentes tanto internos quanto externos,  seguindo o que

estabelece  o  novo  regulamento  do  PPGFIS,   não  atendem  os  critérios

preestabelecidos no art. 55.  Desta forma, ficou definido que a orientadora deverá

apresentar  novo  formulário  de  indicação  observando  o  que  preconiza  o  novo

regulamento  do  PPGFIS.  No  terceiro  item,  no  que  ocorrer,  foi  conversado  a

respeito do cenário atual da pandemia onde foi explanado acerca da suspensão de

vários setores da economia e como a universidade está se comportando também no

que diz respeito ao home office. A seguir, foi franqueada a palavra aos membros e

não  havendo  mais  nada  a  ser  tratado,  deu-se  por  encerrada  a  reunião  e  para

constar  eu,  Ana Lúcia Santos de Almeida,  assistente em administração,  lavrei  a

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes no

retorno das atividades. Salvador, 27 de abril de 2020.  


